

Protokoll

Informelles Treffen des Kindergarten-Ausschusses 27.09.2023

<u>Beginn:</u>	18:30 Uhr DRK Waldkindergarten
<u>Anwesende:</u>	DRK Annalena Eggerstedt (Elternvertretung) Joalina Matthiensen (Elternvertretung) Janien Navarro Castellanos (Einrichtungsleitung)
	Arche Noah Sabine Johannsen (Einrichtungsleitung) Susanne Schmidt
	CDU Iris Matthiensen Hubertus Fischer Walter Frank Tobias Zeitler Jörn Krause
	Grüne Uta Brodersen
	SPD Carina Engels

Der Vorsitzende des Kindergarten-Ausschusses Jörn Krause (CDU) lud am 05. September 2023 zu einem informellen Treffen des Ausschusses ohne Tagesordnung ein, um die Kindergärten der Gemeinde gemeinsam zu besichtigen. Neben den drei Fraktionen der Gemeindevertretung waren dazu die Einrichtungsleitungen sowie die Elternvertretungen eingeladen. Bei der Begehung sollte es schwerpunktmäßig um ein Kennenlernen der Einrichtungen und der Räumlichkeiten gehen, so dass alle Mitglieder im Ausschuss den denselben Kenntnisstand haben.

Beide Einrichtungen werden in Kürze alle Stellen besetzt haben, so dass zumindest kurzfristig eine Entspannung der Lage für die Familien in Aussicht steht.

Im weiteren Verlauf der Begehung ging es vor allem um technisch/bauliche Themen, die in den jeweiligen Einrichtungen in der nächsten Zeit zu erledigen sind und/oder im Haushalt eingeplant werden sollten.

DRK Waldkindergarten

- Die Verbindung der beiden Holzhäuser in der Mitte der Veranda ist undicht mit Wassereintritt. Hierzu gab es bereits Ende August eine Info des Ausschuss-Vorsitzenden an den BGM und den Bauhof.

**Weitere Schritte sind auf Grund der nahenden „Schlechtwetter-Zeit“ zeitnah nötig!
Frau Podschus vom Amt ist informiert!**

- Die Holzfußböden beider Häuser sollten ggf. geschliffen und neu versiegelt/lackiert werden.
- ➔ Schließzeit 2024?

Arche Noah

- Alle außenliegenden Holzteile der Fassade/des Dachs inkl. der Fensterrahmen müssen zeitnah geschliffen und lackiert werden.
- Der Schlafrum an der Familiengruppe ist nach Aussage von Frau Schmidtpott ca. 0,5qm zu klein. Bisher hat die Heimaufsicht dies jedoch noch nicht zum Anlass genommen, den Raum nicht mehr abzunehmen. Abhilfe könnte nur durch bauliche Veränderung geschaffen werden.

Info vom Amt / Frau Jabs: Eine Erweiterung ist für den Weiterbetrieb nicht erforderlich.

- Unklarheit besteht weiterhin über die Zuständigkeiten in Bezug auf die Pflege der Außenanlagen. Trotz Hausmeisters präsentieren sich die Außenanlagen im Vergleich zur Anlage des DRK-Kindergartens in deutlich anderem Zustand.

Info vom Amt / Frau Jabs: Für die Außenanlagen der Kita Arche Noah ist der Träger zuständig. Die Kosten für den Hausmeister sind im Zuschuss der Gemeinde enthalten.

- Wer ist für die Prüfung und Pflege der Spielgeräte auf der Außenanlage zuständig?

Siehe vorheriger Punkt!

DRK Haupthaus

- Die Heimaufsicht hat in Gruppe 4 im OG im Bereich vor der Tür nach draußen den Bodenbelag bemängelt. Dieser muss partiell ausgetauscht werden.

BGM ist bereits informiert worden, Ausführung der Arbeiten nicht terminiert

- Weiterhin hat die Heimaufsicht in der Küche im EG im Bereich rings um den Geschirrspüler den Bodenbelag bemängelt. Dieser muss partiell ausgetauscht werden.

BGM ist bereits informiert worden, Ausführung der Arbeiten nicht terminiert

- In der Küche im EG fiel der stark verkalkte Geschirrspüler auf. Es wurde angeregt, für das Gerät sowie für den Dampfgarer über eine Entkalkungsanlage nachzudenken.
- Die Heizkörper in der Kinder-Toilette/Waschraum im EG weisen starke Beschädigungen im unteren Bereich auf. Hier sollte eine Prüfung und ggf. ein Austausch erfolgen.
- In der Kinder-Toilette im OG fehlen nach dem Wasserschaden weiterhin Deckenplatten.

Ende 20:00